

L'eau douce sort à nouveau des robinets de Montevideo

Image not found or type unknown

La Havane, 20 juillet, (RHC)- L'eau qui sort aujourd'hui des robinets de Montevideo n'a plus le goût saumâtre des dernières semaines mais la question est de savoir combien de temps cela va durer.

Les niveaux de sodium et de chlorure ont baissé avec l'arrivée des pluies la semaine dernière et, ces derniers jours, la qualité de l'eau du robinet s'est améliorée.

Ces derniers mois, l'entreprise publique responsable de l'adduction d'eau à Montevideo a mélangé l'eau douce de la rivière Santa Lucia avec l'eau saumâtre de l'estuaire du Rio de la Plata afin de maintenir l'approvisionnement en eau, qui a été affecté par la sécheresse persistante qui dure depuis trois ans.

L'urgence hydrique a été déclarée à Montevideo et dans la région métropolitaine, et le réservoir de Paso Severino, principale source de réserves d'eau, a atteint un niveau minimum de 1,7 million de mètres cubes, sur une moyenne de 67 millions.

En réponse à l'urgence, le ministère de la Santé publique a fixé des limites extrêmes à la présence de chlorures et de sodium dans l'eau, qui s'est avérée buvable mais non potable, ce qui a multiplié la demande d'eau en bouteille.

La qualité de l'eau, mesurée lundi, était aussi normale qu'avant l'urgence, ce qui a fait dire au secrétaire de la présidence, Álvaro Delgado, que le pic de la crise était passé.

Cependant, la grande question est de savoir combien de temps durera cette amélioration. La solution dépend des travaux hydrauliques qui tournent à plein régime, mais surtout du retour de la pluie, et de la pluie en abondance, qui n'est pas sur le radar des météorologues en ce moment.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328984-leau-douce-sort-a-nouveau-des-robinets-de-montevideo>



Radio Habana Cuba